

Meine Familie ist ein "Fulltime-Job"

Gennevieve McCaughan,
Sydney, Australien

18.01.2009

Seit mehr als 20 Jahren bin ich glücklich verheiratet. Wir haben 10 Kinder aller Altersstufen. In all den Jahren ist meine Hauptaufgabe der Haushalt und die Erziehung der Kinder gewesen. In einem Land wie Australien, in dem der Beruf der Haushaltshilfe sozusagen nicht existiert, stellt diese Arbeit wirklich einen "Fulltime-Job" dar.

Ich bin übrigens Lehrerin – für mich der Traumberuf. Und so begeistert mich immer wieder, dass Josefmaría Escrivá die Eltern als die ersten Erzieher ihrer Kinder bezeichnet. In der Tat habe ich als Mutter mehr über Erziehung gelernt als während meines gesamten Studiums.

Josemaría Escrivá at den Eltern stets beigebracht, ihre Erziehungsaufgabe mit beruflicher Mentalität anzupacken. Das hat meinen Mann und mich bewogen, unsere pädagogischen Kenntnisse durch Bücher und Kurse zum Thema "Familienbildung" auf dem Laufenden zu halten und zu erweitern. Wir sind aktive Mitglieder in Elternvereinigungen, die Einfluß nehmen auf die Schulen der Kinder wie auch auf andere pädagogische Einrichtungen (z.B. zur Freizeitgestaltung). Ich habe einen ehrenamtlichen Posten im New South Wales Parents' Council, einem

Elternrat (von NSW), der die Eltern von Schulen in freier Trägerschaft bei der Regierung des Staates New South Wales in Australien vertritt.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/meine-familie-ist-ein-fulltime-job/> (02.02.2026)